

Association loisirs et animations : 1 900 familles adhérentes

Carquefou - 30 Avril



• Paule Tramaux, en compagnie d'Armelle Muloise, la directrice de l'Alac et d'une partie de l'équipe administrative. |

L'assemblée générale de l'Association de loisirs et d'animations de Carquefou (Alac) a eu lieu le 17 avril dernier. L'occasion pour Paule Tramaux, sa présidente, d'un premier bilan après une année d'exercice. « **Cette année aura été particulièrement riche d'enseignement, et je remercie tous ceux qui, de l'équipe administrative aux animateurs, bénévoles et administrateurs, m'ont aidée dans ma tâche** ».

L'occasion aussi d'un rappel chiffré des différentes activités. « **Tout secteur confondu, en 2013 nous enregistrons quelque 1 900 familles adhérentes. Le budget annuel de l'Alac est à l'équilibre et s'établit à environ 1,6 million d'euros. Le secteur enfance-jeunesse est en progression de 2,39 % par rapport à 2012, avec pas moins de 16 987 journées/enfants, le secteur des loisirs culturels et sportifs enregistrant pour sa part une progression de 8,50%** ».

On notera sur ce point la belle progression des ateliers de danse qui enregistrent des effectifs en hausse de près de 50 % quand dans le même temps, les ateliers sportifs sont en recul de 14 %.